
GP-RIM-1296/2024

Sorocaba, 27 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1452/2024, de autoria do nobre vereador José

Vinícius Campos Aith e aprovado por esse Legislativo, no qual requer o patrolamento na Estrada

João Lopes, Brigadeiro Tobias,  informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da

Secretaria de Serviços Públicos e Obras:

1) De um a dois meses.

2) Trata-se do serviço  de  limpeza  de  taludes  que  demanda mais  tempo  e

máquina própria para limpeza mecanizada.

3) A limpeza dos canteiros será programada para o próximo patrolamento.

4) A próxima manutenção está programada para o mês de julho.

5) No  momento,  a  SERPO  não  possui  disponibilidade  orçamentária  para

pavimentar a via.

6) Vide resposta 03.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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